
Fotos mit Handy

Beitrag von „Katja“ vom 3. Oktober 2020, 16:53

Ich kann schon die hochgelade Maximalgröße sehen. Ist nur halb so viel Speicherplatz - mit 
unbekanntenm Effekt auf Auslösung und Farbtiefe (ist das das richtige Wort?).

Was ich im Unterschied zu deinem Foto bei meinem nicht so gut finde sind die Ränder an den 
scharfen Übergängen. Da kann man deutlich sehen, dass eine Software den Kontrast und wer 
weiß was noch angepasst hat. Ich kann da auch nichts abstellen oder irgendwie ändern. Das 
Foto ist so wie ich es aufgenommen habe - nur die Ränder habe ich angeschnitten.
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